

## NATASHA RANGEL GANÓ EL PREMIO LO MEJOR DE NOS

La historia que escribió Natasha Rangel, titulada *Saborear la casa* es una sopa de arroz, ganó el primer lugar de la sexta edición del Premio Lo Mejor de Nos. Desde 2018 Banesco y La Vida de Nos premian los relatos de no ficción que recuerdan los mejores rasgos del venezolano frente a las adversidades.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- anuncia a los ganadores de la sexta edición del Premio Lo Mejor de Nos. Por unanimidad el jurado —integrado por la periodista Clavel Rangel y los escritores José Pulido y Ricardo Ramírez Requena— decidieron otorgar el premio a Natasha Rangel.

Desde 2018 Banesco y La Vida de Nos premian historias de resiliencia, fortaleza y solidaridad. Son relatos de no ficción que destacan los valores positivos del venezolano en respuesta a alguna situación difícil que hayan tenido que sortear de forma individual y en comunidad. Este concurso recuerda los mejores rasgos del venezolano frente a las adversidades. Y recuerda que su quehacer cotidiano aporta a la creación de ese país posible.

La historia que escribió Natasha Rangel se titula Saborear la casa es una sopa de arroz. Ella es una joven licenciada en Letras, egresada de la Universidad Central de Venezuela, y en la actualidad cursa una maestría bilingüe en Escritura Creativa de la Universidad de Texas en El Paso, Estados Unidos. Según el veredicto del jurado: "El texto refleja de un modo dramático, pero con gracia y mucha sensibilidad, el tiempo que viven las generaciones emergentes en los primeros veinte años de este nuevo siglo, reflejando la búsqueda de esperanzas en las costumbres del país que se deja atrás, en la nostalgia por las enseñanzas y en los amores".

En la mención Responsabilidad Social Empresarial el jurado otorgó el premio a Mariano Martínez Puigvert, quien escribió *Todo va a estar bien*. Martínez es consultor en Comunicaciones y profesor invitado de la Universidad CNCI de México. Su texto, se lee en el veredicto, es una historia noble y digna de ser narrada: "Evidenciando además una intención narrativa que va más allá de lo meramente testimonial, para resaltar el drama de la infancia cuando cae bajo la tragedia del cáncer, así como la existencia de un ánimo infantil que se enfrenta al dolor y el respaldo que reciben de parte de familiares, médicos e instituciones que no los abandonan en esos momentos cruciales".

Las historias finalistas fueron: *Hacer reír al león*, *Las estrellas no son amarillas* y *Naivi cierra el juego con doble blanco*. Estas fueron escritas por Lizandro Samuel, Carmen Noelia Rodríguez y Alejandro Vásquez Escalona, en ese mismo orden. El veredicto está disponible en el Blog Banesco.

Este año el Premio Lo Mejor de Nos recibió 54 historias, 11 participaron en la mención RSE. El concurso tuvo postulaciones de 15 estados del país: Anzoátegui, Aragua, Bolívar, Carabobo, Caracas, Cojedes, Guárico, Lara, Mérida, Miranda, Monagas, Nueva Esparta, Táchira, Varga y Zulia. También de otras partes del mundo: Argentina, Canadá, Chile, España, Perú y Estados Unidos.

El <u>Grupo La Vida de Nos</u> es una organización de desarrollo social que fomenta la memoria y la identidad, a través del arte de contar historias reales con los recursos del periodismo y la literatura, formando nuevos talentos e investigando el impacto de las historias para comprender los tiempos que vivimos.

Conoce más sobre las ediciones pasadas, sus ganadores, las historias y los miembros del jurado en el sitio web del <u>Premio Lo Mejor de Nos</u>.

## Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.